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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 407/2021

Requer informações sobre o corte do 
transporte para funcionários da 
garagem (obras e meio ambiente), 
neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                       CONSIDERANDO que; fomos procurados por funcionários da 
garagem municipal (obras e meio ambiente); 

CONSIDERANDO que; o transporte fazia o itinerário casa - 
trabalho, trabalho - casa; 

CONSIDERANDO que; os funcionários (braçais e operacionais) 
não estão adequadamente trajados ou limpos para utilizarem o transporte 
coletivo tradicional;
            

CONSIDERANDO que; com o corte deste transporte muitos estão 
levantando duas horas mais cedo para que possam chegar a tempo ao 
trabalho; 

1° Existe a possibilidade de retornar esse serviço fretado ou 
utilizar um veículo da própria garagem?

                       2° Qual o motivo do transporte ter sido cortado?
                      
                      3° Quantos funcionários eram transportados pelos veículos que 
fazia o transporte?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de MAIO de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


